

GRANADA

Unos 4.000 alumnos harán la última selectividad sin cambios y sin Bolonia

06.06.09 - ANDREA G. PARRA GRANADA

Las pruebas son los días 16, 17 y 18 en 23 sedes en 15 ciudades diferentes

La preinscripción este año se hará en todas las carreras universitarias en Internet

Cambios en la selectividad. El próximo martes, día 16, comenzarán las últimas pruebas de acceso tal y como se conocen en la actualidad. Serán los últimos exámenes sin cambios en la estructura y sin el Plan Bolonia. También sin que en la Universidad de Granada (UGR) no se ofrezca ni un sólo estudio adaptado a las exigencias del Espacio Europeo de Educación Superior (EEES).

Antes de estos cambios, los futuros universitarios deberán superar los seis o siete exámenes que les esperan durante los días 16, 17 y 18. La Universidad granadina espera unos cuatro mil estudiantes para estas pruebas, un número similar al del año pasado. Si bien, el número exacto se conocerá la semana que viene cuando se haga el recuento porque el plazo de inscripción -costaba 80,5 euros- se cerró ayer.

La Universidad granadina coordina las pruebas en 23 sedes que se distribuyen en quince ciudades y pueblos diferentes. Habrá sedes en Granada capital, Loja, Guadix, Baza, Motril, Ugíjar y Huéscar. A éstas se suman las de Ceuta, Melilla y las de Casablanca, Tánger, Tetuán, Nador, Alhucemas y Rabat. En la capital las sedes se distribuirán por varias de las facultades de la institución universitaria granadina. Se pueden consultar en la página web de la UGR, www.ugr.es -en el enlace de acceso a la UGR-.

En esa misma dirección también podrán leer que los alumnos deberán presentarse en el lugar de examen una hora antes de la fijada para el ejercicio, provistos del DNI o pasaporte. O sea, a las 8.00 porque las pruebas comienzan a las 9.00. Los estudiantes se estrenarán el martes, día 16, con el Análisis de texto de Lengua Castellana. Los alumnos tendrán una hora y media. A las once deberán demostrar lo que saben con una Composición de Texto Histórico o Filosófico y a las 13.00 horas, terminarán el día con el Análisis de Texto de Lengua Extranjera.

Exámenes específicos

El miércoles y el jueves, llegará el turno de los exámenes específicos de cada una de las modalidades de bachillerato. Se pueden consultar los horarios y requisitos en la página web citada. Así, por ejemplo, los exámenes de Química, Física, Matemáticas Aplicadas a las Ciencias Sociales II, Electrotecnia, Mecánica, Tecnología Industrial II, Economía y Organización de Empresas podrán realizarse utilizando calculadoras, siempre que no sean programables ni tengan pantalla gráfica. Hay más detalles sobre el resto de materias.

Los alumnos deberán esperar una semana para saber si han superado la llamada 'prueba de los nervios'. Una vez superados los exámenes, le toca el turno a los plazos de preinscripción y matriculación. En esta primera fase también hay cambios. Todas las solicitudes se presentarán obligatoriamente por Internet. La dirección en la que se podrá realizar es: www.juntadeandalucia.es/innovacioncienciayempresa.

En los últimos años se ha combinado la modalidad presencial con la de Internet, pero este año sólo se podrá hacer en la red de redes. La Universidad granadina habilitará una sala en el complejo administrativo Triunfo para que los alumnos puedan hacer desde allí la preinscripción. En toda Andalucía se debe hacer la preinscripción online. El plazo comienza el día 25 y se cierra el seis de julio. Cuando se daba la posibilidad de poder hacerla presencial y en la red, ganaba la opción presencial, aunque los alumnos tuvieran que hacer cola.

Otra novedad, este año también se han suprimido las pruebas de aptitud personal para el ingreso en la titulación de Actividad Física y del Deporte. ¿Por qué? Porque en Sevilla presumiblemente el próximo curso se ofertará ya el grado adaptado a Europa y como no habrá pruebas no quieren que haya 'desventajas'. Estas pruebas se han ido suprimiendo de la mayoría de las carreras que las tenían por este motivo de comparación. Antes también había pruebas en Traducción y Bellas Artes y ya no las hay. Según información de la UGR donde sí se mantienen es en el segundo ciclo de Ciencias de la Música.

EN BREVE

Las fechas claves

Días de la selectividad: Desde el día 16 al 18 de este mes.

Preinscripción: Plazo de entrega de solicitudes del día 25 de junio al 6 de julio. Este año todas las solicitudes deberán hacerse a través de Internet.

Publicación primera adjudicación de plazas: 17 de julio.

Matrícula: El primer plazo de matrícula, reserva o entrega de documentación pendiente será del 17 al 27 de julio.

Se han suprimido las pruebas de aptitud para entrar en Actividad Física

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)